

Pimpin Upacara Hari Kesadaran Nasional, Wakapolda NTB Sampaikan Arahan Untuk Personil

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

Feb 20, 2024 - 08:00



Mataram NTB - Kepolisian Daerah (Polda) Nusa Tenggara Barat menggelar upacara dalam rangka Hari Kesadaran Nasional yang dipimpin Wakil Kepolisian Daerah (Wakapolda) NTB Brigjen Drs. Ruslan Aspan di lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Senin (19/2/2024).

Waka Polda mengucapkan terima kasih kepada para personel yang telah sukses melakukan keamanan. Dan dirinya juga mengimbau kepada para personel supaya bijak dalam menanggapi situasi saat ini dan fokus terhadap tugas yakni perlindungan, pengayoman, pelayanan masyarakat dan Harkamtibmas.

Disamping itu, Drs. Ruslan Aspan juga membacakan amanat dari Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Raden Umar Farooq, SH, M.Hum., untuk terus mengawal tahapan pemilu supaya tidak terjadi hal yang tidak diinginkan mengingat tahapan pemilu yang masih panjang.

“Tahapan pemilu yang sedang berlangsung saat ini merupakan rekapitulasi hasil perhitungan suara dari tanggal 15 Februari Sampai dengan 20 Maret 2024 dan mempunyai kerawanan yang cukup tinggi yang dapat dimanfaatkan oleh kelompok- kelompok tertentu untuk menciptakan kondisi yang kurang kondusif”.

Kapolda NTB juga menitikpkan lima pesan untuk para personel supaya selalu menjaga dan meningkatkan kesehatan mengingat kehadiran polri sangat dibutuhkan pada tahapan pemilu yang masih panjang, tingkatkan deteksi dini guna menyerap informasi yang berkembang dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, bersama- sama melakukan edukasi dan Colling system terhadap masyarakat terutama mencegah berita- berita Hoax tentang hasil rekapitulasi pungutan suara dan mengajak masyarakat bersama- sama menunggu hasil rekapitulasi yang di umumkan resmi oleh KPU.

Selanjutnya melakukan penegakkan hukum secara profesional dan proporsional terhadap dugaan tindak pidana pemilu maupun potensi pelanggaran hukum lainnya guna memberikan kepastian hukum dan meningkatkan kamtibmas yang kondusif, mari bersama- sama membangun dan menjaga sinegritas polri dengan masyarakat dan TNI guna menciptakan dan memelihara kamtibmas yang kondusif. (Adb)